



BOTTA MANAGEMENT GROUP

Charles R. Botta **Kurzbiographie**



Charles Robert Botta (Jahrgang 1952), ist ein Schweizer Unternehmer, der seit mehreren Jahrzehnten erfolgreich grosse Bauprojekte in vielen europäischen Ländern sowie in den USA, Afrika und Südamerika geleitet hat. Zweisprachig Deutsch und Französisch aufgewachsen, spricht Botta auch Englisch und Italienisch.

Nach seiner Ausbildung zum Bauzeichner und dem Abschluss am Bautechnikum IBZ in Zürich begann Charles Botta seine Karriere 1972 als Bauführer für das alteingesessene Züricher Bauunternehmen Ed. Züblin & Co. AG. 1976 bis 1981 war er für das Schweizer Baukonsortium GESCO als Abteilungsleiter an der Elfenbeinküste am Bau der Autobahn zwischen Abidjan und der heutigen Hauptstadt Yamoussoukro beteiligt. Zu seinen weiteren Stationen gehörten die Vandex International AG, eine Bauchemie-Firma in Thun/Schweiz (Leiter Verkauf und Marketing), die Steidle-Frutiger AG, ein auf Schalungstechnik spezialisiertes Unternehmen, und die Stifag-Bauplanung AG, die er beide als Geschäftsführer leitete.

1989 machte er sich mit der Botta Management AG selbstständig. Das Unternehmen, heute als CCB Management firmierend, steht für höchste Professionalität und fachliche Kompetenz im weltweiten Projektmanagement von grossen Bauvorhaben und Immobilien, insbesondere in der Sportwelt und jüngst für den Europa-Park in Rust. Weitere Angaben sind im Unternehmensprofil der CCB Management aufgeführt.

Begleitend zu seinen beruflichen Tätigkeiten absolvierte Charles Botta neben mehreren Sprachaufenthalten diverse Weiterbildungen in Marketing (so an der Hochschule St. Gallen bei Prof. Weinhold) sowie in strategischer Unternehmensführung. In der Schweizer Armee führte er zuletzt als Oberst der Genietruppen das Genie Regiment 1.